
Bürger:innen-Fragestunde Gemeinderatssitzung 30.03.2023

Thema: Umsetzung Regierungsziel Bodenverbrauch in Haag

Anmerkung Bürger:in 

Politische Wirkung der Frage:

Die österreichische Regierung hat sich zum Ziel gesetzt, 
den Flächenverbrauch bis 2030 
auf 2,5 ha/Tag zu reduzieren. 

1. Stehen ÖVP und Grüne hinter dem Ziel,das 
ihre Bundesparteien im Regierungsprogramm festgelegt haben?

2. Hat der Haager Gemeinderat ein Konzept, 
um das Ziel auf dem Haager Gemeindegebiet konkret umzusetzen?

3. Welche Schritte wurden bis dato vom Haager Gemeinderat 
unternommen, um das Flächenverbrauchsziel 

des Regierungsprogramms zu erreichen?
4. Wurde vom Haager Gemeinderat eine Mindestfläche 

festgelegt, die langfristig unverbaut bleibt?

Es wird zu den Fragen folgendes bekanntgegeben: 
     Zu Frage 1: Der Haager Gemeinderat wird eigenes Regierungsprogramm 
     zusammenstellen.
     Zu Frage 2. Es gibt (noch) kein Konzept.

           Zu Frage 4. Es wurde (noch) keine Mindestfläche festgelegt, die unverbaut bleibt.

Zu Frage 3:
Es wird öffentlich bekannt gegeben, dass 

- nach der Diskussion an der Gemeinderatssitzung vom 16 Februar 2023  über die Bürgerinitiative 
»Gewerbepark oder Lebensraum. Ein Zukunftsplan für Haag» -

der Entwicklungsausschuss des Gemeinderats
die Erarbeitung eines neuen örtlichen Entwicklungskonzeptes (ÖEK) gestartet hat. 

Anders gesagt: Es wird dank der Frage bekannt, 
dass der Gemeinderat die Umsetzung einer der zwei Hauptforderungen

der Bürgerinitiative «Zukunftsplan für Haag» in die Wege geleitet hat.


